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ATA N° 005/2018/13

Ata da Sessão ordinária da Câmara Municipal de Estrela do Norte, Estado de São Paulo,
realizada no dia 06 de abril de 2018. PRESIDENTE: Mário Martins de Oliveira PRIMEIRO
SECRETÁRIO: Marcelo Correia da Silva; SEGUNDO SECRETÁRIO: José Rodrigues.
Estiveram presentes à sessão os seguintes Vereadores: GIVANILDO FLORENTINO
PEREIRA, JOÃO BATISTA AUGUSTO DA SILVA, JOÃO JAQUES DUZI, JOSÉ
RODRIGUES, MARIA VILMA SILVA BEZERRA MÁRIO ALEXANDRE GONZAGA,
MÁRIO MARTINS DE OLIVEIRA E MILTON VICENTE DA SILVA. Às 20:20 (vinte horas e
vinte minutos), o presidente declarou aberta a presente sessão, e logo após com a
ausência do vereador Marcelo Correia da Silva, o presidente convidou o vereador José
Rodrigues para assumir a primeira secretaria, a seguir dando continuidade, colocou a ata
anterior em votação, sendo aprovada por unanimidade.A seguir o presidente anunciou a
matéria para o EXPEDIENTE SEM VOTACÃO:I·Leitura do ofício nO s 083, 087 e
096/02/13 , do prefeito sobre respostas de requerimentos e indicações. Ofício nO33/2018,
de minha Casa de Pirapozinho. 11· Indicação nO 19/2018/13 de autoria do vereador Maria
Vilma Silva Bezerra, solicitando obstáculos nas ruas Cel. Albino e Paulo
Marinho".Aprovado. Em seguida o presidente determinou para o EXPEDIENTE COM
VOTAÇÃO: 111· Requerimento nO85/2018/13 de autoria do vereador Givanildo Florentino
Pereira, solicitando do executivo fornecer material de proteção aos garis do município" .
Aprovado. IV· Requerimento nO86/2018/13 de autoria do vereador Givanildo Florentino
Pereira, solicitando do Executivo aquisição de 01 (um) veículo adequado para o transporte
da merenda escolar.Aprovado. V· Requerimento nO87/2018/13 de autoria do vereador
Mário Martins de Oliveira, solicitando adequação do prédio da cozinha piloto. Aprovado.
VI· Requerimento n° 88/2018/13 de autoria do vereador Mário Martins de Oliveira,
solicitando adequação da sala para os motoristas de ambulância que ficam de plantão.
Aprovado. VII· Requerimento Verbal de autoria do vereador José Rodrigues, solicitando
do Executivo a reativação da Maquina Perfuradora de Poços Artesianos, e enviar a
Câmara a atual situação da máquina e orçamento do concerto e onde esta localizada, os
vereadores Givanildo, João Batista e Milton Vicente apoiou o referido pedido.Aprovado.
VIII· Requerimento Verbal de autoria do vereador João Batista Augusto da Silva,
solicitando que a coleta de lixos domésti~ ocorrem nas segundas -feira,sejam
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realizadas no período da manha e no período da tarde, devido o acúmulos de lixos dos
finais de semanas, os vereadores José Rodrigues e Givanildo Pereira apoiou o referido
pedido, Aprovado. IX· Requerimento Verbal de autoria do vereador Givanildo Florentino
Pereira, solicitando do executivo cópia dos documentos que firmaram a carga horária de
servidores municipais para 06 (seis) horas diárias, o vereador João Batista apoiou o
referido pedido. Aprovado. X· Requerimento Verbal de autoria da vereadora Maria Vilma
Silva Bezerra solicitando do executivo que seja realizada limpezas nas ruas dos
loteamentos Nova Estrela e Jardim Bela Vista, o vereador João Batista apoiou o referido
pedido.Aprovado. Posteriormente o presidente anunciou que houve matéria para ORDEM
DO DIA.I· O presidente colocou em votação o Projeto de lei nO01102/13 , que dispõe
sobre:"Autoriza a retirada do Município de Estrela do Norte junto ao consórcio
intermunicipal do Pontal do Paranapanema-CIPP- ratificado através da Lei Municipal nO
1.033/01/13, de 21/02/2017 ", com os pareceres das comissões favoráveis o presidente
colocou em 2° discussão, em 2° votação, sendo aprovado por unanimidade. Após a
tramitação deste item, o presidente anunciou para o uso da palavra os vereadores
Givanildo Florentino Pereira, João Batista Augusto da Silva, Milton Vicente da Silva e por
ultimo o presidente Mário Martins, que agradeceu a presença de todos e declarou
encerrada a presente sessão ordinária do dia 06 de abril de 2018, encerrando-se às
21:40hs (vinte e uma hora e quarenta minutos) Eu primeiro secretário determinei que
fosse lavrada 9- presente ata que a~ lida e conferida ratifico e assino junto com o
presidente:(v\'CMio M,C4\f,7.1? ~vf4

mailto:cmesecretaria@hotmail.com

